

# *Marchan en Bolivia para exigir justicia por los crímenes del régimen de facto*



La Paz, 20 oct (RHC) Sobrevivientes y familiares de víctimas de las masacres en 2019 marchan desde la localidad occidental de Caracollo hasta el centro administrativo de Bolivia en demanda de justicia por los crímenes del gobierno de facto.

Los demandantes, en marcha desde la urbe del departamento occidental de Oruro, piden procesar a los culpables de los 38 asesinados, decenas de heridos y cientos de detenidos por los actos represivos del ejecutivo de la expresidenta Jeanine Áñez.

Familiares y allegados a las víctimas de las matanzas de Sacaba y Senkata se unen en una sola voz para pedir justicia, declaró a Bolivia TV Marisol Rodríguez, representante de los marchistas, que avanzan por la carretera Oruro–La Paz.

'Pedimos una aceleración –precisó- de los procesos contra los militares y ministros que en su momento estaban en el Gobierno, y, en especial, contra la señora Áñez', ahora en prisión preventiva en una cárcel paceña.

Rodríguez, quien perdió a su hermano el 19 de noviembre en Senkata, explicó que la marcha persigue el único objetivo de acelerar los juicios contra los autores de las masacres.

Exigen además el cumplimiento de las recomendaciones del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, (GIEI-Bolivia) que propuso una investigación sobre los hechos violentos durante el golpe de Estado, sobre la base de estándares internacionales.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/274373-marchan-en-bolivia-para-exigir-justicia-por-los-crimenes-del-regimen-de-facto>



**Radio Habana Cuba**